

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 18 février 2006

Le monde est en train d'être réparé ; le grand défi sera de ré-éduquer les adeptes des religions ; les forces obscures intensifieront leurs efforts pour infiltrer les âmes ; personnes les plus vulnérables à l'influence de l'obscurité ; comment reconnaître les âmes obscures ; protection contre l'obscurité ; conseils pour la communication télépathique et la vérification des sources

Coucou, Matthew chéri. J'ai l'information que tu m'avais demandée et je suis prête à prendre ton message.

Merci, Mère. Tu verras pourquoi c'est nécessaire pour cette "édition spéciale". Toi et des personnes avec qui tu as parlé au cours des derniers jours avez été confrontés à des intrusions uniques de la part d'êtres aux intentions sombres — cela se produit partout sur Terre, et c'est la raison pour laquelle je m'éloigne de notre format et de notre timing habituels. L'importance de ce message est différente de celle des autres, et plus encore, il fait partie de ma priorité qui a toujours été de fournir des informations pour vous aider à vous préparer spirituellement aux changements en cours et à ceux à venir.

Vous ne pouvez pas connaître les événements tonitruants qui ne sont pas apparents, et ce qui est apparent peut paraître plus sombre que jamais. Une projection qui émerge même parmi certains travailleurs de la lumière est qu'il pourrait s'écouler des années avant que le statu quo, ou le pire, dans votre monde puisse être corrigé ; et de l'avis des pragmatiques les plus pessimistes, il est trop tard pour arranger quoi que ce soit. Tout *est en train d'être réparé*, bien sûr, et cela deviendra évident beaucoup plus que vous ne pouvez l'imaginer.

On pourrait dire que c'est à la fois la "bonne" et la "mauvaise" nouvelle, parce que les forces obscures savent que leur temps est irrévocablement révolu et qu'il s'est soldé par un échec. Ils ne pouvaient pas maintenir la Terre et tous ses peuples liés dans la négativité de troisième densité comme ils l'avaient prévu et ils savent que toute autre tentative de terrorisme massif visant à créer un chaos mondial continuera d'être déjouée par la technologie ET. La bataille séculaire entre les forces de la lumière et les forces de l'obscurité est une bataille pour les âmes. Par conséquent, les filaments d'énergie de l'obscurité se déchaînent avec une frénésie et une intensité maximales pour infiltrer autant d'âmes que possible sur Terre alors qu'il reste une fenêtre d'opportunité pour en attirer certaines hors de la lumière et empêcher les autres de jamais la voir.

Vous pouvez penser que les mesures actuelles et potentiellement encore plus oppressives prises par les gouvernements constituent le plus grand défi que vous rencontrerez dans les mois à venir. Non — ces situations, ainsi que celle des dirigeants nationaux qui s'accrochent au pouvoir par diverses formes d'intimidation, sont traitées par les lois universelles en mouvement. Votre plus grand défi viendra des gens qui se rebelleront contre la vérité qui va être révélée sur l'origine et le but des religions. La religion forme le système de croyances qui s'étend à toutes les facettes de milliards de vies, et la réaction initiale de la majorité des fidèles sera le rejet total de ces révélations qui, si elles étaient acceptées, briseraient le fondement même de leur vie.

Réfléchissez à ce que vous ressentiriez si soudainement l'information divulguée dans le monde entier ressemblait à ceci : Une éternité au paradis ou en enfer suit la mort ; les seuls liens étroits entre vous et n'importe qui d'autre sont les liens familiaux et amicaux ; la seule civilisation existant dans l'univers est sur Terre ; quand vous parlez à Dieu, si vous entendez une réponse, elle vient de Satan ; et si vous croyez autre chose que cela, toute votre vie est basée sur des mensonges. VOUS SAVEZ que ce n'est pas votre vérité, et vous rejetteriez cette information de tout votre être.

Ces milliards de gens dont les croyances constituent aussi *leur être même* ne savent pas qu'ils vivent dans le voile conçu par des imposteurs de l'obscurité, et ils réagiront comme vous le feriez. S'ils veulent entreprendre avec la Terre le voyage vers les densités supérieures, leur ré-éducation aux vérités cosmiques et universelles sera essentielle. Et douloureuse. Pour beaucoup, il sera trop douloureux de continuer à vivre dans un monde où "l'antéchrist" — s'ils sont chrétiens, ou tout autre terme applicable à ceux qui sont fermement sous l'emprise d'autres religions — a pris le contrôle de la planète.

L'intention de toutes les âmes des plans de lumière élevés qui vous parlent à travers leurs récepteurs est d'offrir des conseils pour vous préparer spirituellement pour cette ère de changements sans précédent sur Terre. Certains récepteurs ont été eux-mêmes trompés ; ils croient que leurs sources sont qui elles prétendent être, mais en fait ces sources sont des entités basiques qui DÉsinforment avec l'intention de créer peur et confusion. Cela aussi sera mis en lumière, mais en attendant, la désinformation diffusée par des récepteurs bien intentionnés génère des flux d'énergie de peur et de confusion qui atteignent les masses, lesquelles ne voient même pas ces messages-ci ni aucun des messages des âmes hautement évoluées non plus.

Beaucoup, beaucoup de gens sur Terre sont en train de sombrer dans les effets de cette énergie négative en conflit avec l'énergie positive entrante provenant des fréquences plus élevées. Au-delà de leur peur de voir la situation mondiale empirer, ils ne comprennent pas ce qui leur arrive personnellement. Ils sont déconcertés et effrayés par les premières lueurs de connexions télépathiques, par des anomalies physiques, des sautes d'humeur sévères et, pour certains, par une inquiétude nouvelle face à la vie et peut-être même une sensation troublante d'appartenir à un autre endroit que la Terre. Beaucoup se sont tournés vers les médicaments — pharmaceutiques et "illégaux" — pour échapper à leurs sensations, mais ils ne savent pas que les drogues exacerbent les sensations. Les âmes des plans supérieurs envoient constamment de la lumière à tous, bien que nous devions accepter que certains refuseront qu'elle les responsabilise et les élève spirituellement ; ils deviendront ainsi des proies pour les prédateurs déterminés de l'obscurité qui livrent leur dernier combat avec toute la puissance qu'ils peuvent mobiliser.

Je ne parle pas des corps qui meurent *en masse*¹, mais des esprits qui, *en masse*, ne savent pas qu'ils ont la capacité innée de résister à l'intrusion des tentacules de l'obscurité. Je ne parle pas non plus des âmes récalcitrantes qui ont sciemment choisi de rester dans le camp de l'obscurité, mais je fais plutôt référence aux personnes qui sont les plus vulnérables aux assauts intensifiés de l'obscurité dans sa folie — folie à la fois de rage et de perte d'un raisonnement sain. Ces gens sont ceux qui sombrent dans la confusion, l'ignorance, la peur et la fuite dans la drogue — ceux qui viennent de se réveiller et ceux qui ne sont toujours pas éclairés. En raison de ces "estimations des chances", pour ainsi dire, j'ai été autorisé à contribuer à faciliter les règles du jeu en demandant à des âmes hautement évoluées de la planète d'expliquer comment vous pouvez identifier à la fois les âmes sombres et les ignorants à travers lesquelles opèrent les entités sombres.

Ces inconscients ne sont PAS des âmes sombres, mais plutôt, pour les raisons que j'ai indiquées, ce sont les plus sensibles à l'influence de l'obscurité. Parmi eux se trouvent des membres de votre famille, des amis, des collègues, des voisins, des soignants, des enseignants, du personnel de service — le spectre tout entier de la société dans son ensemble. Oui, vous pouvez aider ceux dont vous touchez la vie en laissant votre amour et votre compassion s'écouler vers eux, mais ne laissez pas vos émotions être affectées négativement par les caractéristiques et le comportement des énergies inférieures qui opèrent à travers eux. L'obscurité veut désespérément que vous tombiez dans ce piège, et elle est toujours à l'affût des âmes éclairées qui se retrouvent ainsi affectées. Les êtres

¹ En français dans le texte. Et fait, cette expression fait partie d'un certain nombre d'autres comme "rendez-vous", "déjà vu", par exemple, passées telles quelles dans le vocabulaire anglais. NdT.

de lumière sont les cibles principales du programme de l'obscurité et leur plus grand triomphe est de les sortir de la lumière.

Comprenez s'il vous plaît que, pas plus maintenant qu'avant, nous ne jugeons AUCUNE âme, et que vous ne devez pas les juger non plus ! Ils sont peut-être dans la dernière phase d'achèvement karmique incluant la maîtrise des inclinations sombres que vous constatez, et leur prochain choix au niveau de l'âme pourrait être d'embrasser la lumière soit dans cette incarnation-ci, soit en "passant l'examen d'entrée" au Nirvana. Ça peut aussi ne pas être le cas mais, quoi qu'il en soit, le jugement de quiconque affecte uniquement celui qui juge, et lui porte préjudice. De plus, le degré d'obscurité chez un individu n'est pas un problème ; il n'est pas nécessaire d'essayer "d'évaluer" qui que ce soit. Il s'agit seulement de votre capacité à identifier les âmes sombres et les personnes à travers lesquelles travaillent les entités sombres ; les conseils que nous vous donnons sont destinés à votre édification et à votre protection. L'obscurité est contagieuse et votre immunité contre elle vient du fait de savoir comment elle fonctionne pour reconnaître ses cibles.

Les personnes que vous connaissez et que vous aimez peuvent répondre à la lumière émanant de vous et à l'intensité toujours plus grande qui rayonne sur Terre à partir d'une myriade de sources hors planète. Néanmoins, l'acceptation de la lumière relève d'un choix individuel — vous ne pouvez tracer que votre propre chemin, pas celui des autres. Vous devez être prêts à rester fermes dans la lumière même lorsque vous voyez des gens qui vous sont chers choisir de quitter la planète, soit parce que leur contrat d'âme s'achève, soit parce qu'ils refusent d'accepter la vérité des révélations à venir. Vous savez que dans ce dernier cas, ils entreront dans un royaume qui leur offrira une autre chance de grandir dans la lumière qui est disponible en permanence.

Pour les personnes qui ne peuvent pas re-former les bases de leur vie, l'autre option est de se battre pour faire prévaloir leurs croyances, et beaucoup choisiront de le faire. Vous devez savoir que je vous dis cela pour renforcer votre détermination spirituelle, PAS pour injecter une note de peur ! Au niveau de l'âme, vous savez que vous avez choisi cette vie parce que vous avez de l'expérience dans la gestion des populations rebelles, tout comme dans la ré-éducation de ceux qui sont prêts à écouter, et cette expérience remontera à votre conscience lorsque cela sera nécessaire.

Pour vous permettre de faire la distinction entre les âmes sombres et celles à travers lesquelles elles travaillent, et ainsi traiter le plus efficacement possible avec tous, j'ai demandé à ma mère de rassembler des informations qui vous aideront dans vos processus d'identification et de protection. Et maintenant, Mère, s'il te plaît, ajoute cela ainsi que les conseils pour vous connecter télépathiquement avec les êtres de lumière et vous assurer que les sources que vous atteignez sont bien celles qu'elles prétendent être. Certains lecteurs le savent peut-être de façon innée ou l'ont peut-être appris ; ceux pour qui c'est nouveau peuvent en tirer un grand bénéfice, et tous ceux qui le souhaitent peuvent mettre ces conseils à la disposition des personnes réceptives.

Matthew, je vais juste prendre des notes sans les mettre en forme parce que je sais que tu veux que ça sorte.

Les yeux sont le reflet direct de la fréquence de l'âme. Pour faire la distinction entre les âmes remplies de lumière et les âmes sombres, regardez-les dans les yeux. Les yeux d'une âme illuminée brillent de vivacité ; les yeux des âmes sombres sont ternes et morts, dépourvus de chaleur ou de lumière. Une personne dont l'âme est éclairée peut soutenir votre regard lorsqu'elle vous parle ; une personne à l'âme sombre "ordinaire" ou qui est fortement influencée par l'obscurité ne cesse de regarder autour d'elle, incapable de rencontrer la lumière dans vos yeux.

Un contact stratégique. Les entités obscures savent que la nuque et le bas du dos sont particulièrement vulnérables à leur entrée dans le système énergétique d'un corps. Quelqu'un qui vous saisit dans l'un ou l'autre de ces endroits — ou les deux — ne le fait probablement pas par jeu ou par affection — l'obscurité en eux essaie de vous infiltrer. Cela ne vient pas de l'intellect ou de la conscience de cette personne ; c'est une réponse automatique à la tentative de leur entité sombre et influente d'interrompre votre flux d'énergie afin que les filaments de ses tentacules puissent entrer.

Ton de la voix, choix des mots, sujets de conversation. Les indications selon lesquelles des entités sombres agissent à travers une personne sont des ragots ; des remarques sarcastiques, blessantes ou vantardes ; des critiques ou des reproches injustifiés ; la monopolisation d'une conversation ; dans un grand groupe, l'insensibilité aux conversations des autres en parlant fort ; l'obsession de parler de sujets effrayants. Lorsque vous écoutez quelqu'un et que vous ne pouvez pas dire si la personne parle à partir de son ego ou de son âme, demandez mentalement à votre âme et soyez attentifs à votre réaction immédiate — c'est l'instinct, une façon pour l'âme de communiquer avec la conscience. Écoutez TOUJOURS la voix de votre âme — elle ne ment jamais. L'âme sait quand les mensonges viennent d'autres sources et vous alerte via votre instinct, vos pensées intuitives et vos sensations — faites-leur confiance.

Caractéristiques ; changements de comportements. Contrôler ou blesser intentionnellement autrui, torturer des animaux, se mettre en colère sans pouvoir se maîtriser, être cupide, malhonnête, insister sur le fait que seules ses propres croyances sont justes, être égoïste, tous ces comportements sont le reflet évident d'âmes sombres et d'entités sombres opérant à travers des personnes ignorantes. L'infiltration par ces entités est évidente chez des personnes qui ne présentaient pas ces traits auparavant, ou qui ne toléraient pas ces actions et soudainement leur comportement en inclut une ou plusieurs qui sont "invitées" par une légère tendance de la psyché vers ces traits, actions et/ou fissures.

Comme les yeux, l'aura révèle quelque chose de mort. Demandez à votre âme de vous permettre de voir l'aura de la personne (énergie émanant du corps) et regardez à environ cinq centimètres au-dessus de la tête. Vous ne verrez peut-être qu'un bref aperçu de couleur, une forme ou un symbole géométrique ; selon ce que vous verrez, vous saurez si l'énergie qui émane du corps est lumineuse ou sombre. Une croix ou un autre symbole que vous percevez comme sacré indiquera une âme éclairée ; si vous êtes sensibles à l'énergie lumineuse, vous pourriez voir des prismes dorés, blancs, bleus ou arc-en-ciel autour de la personne. Les auras des âmes sombres sont ténébreuses, à un degré correspondant à leurs émanations d'énergie, et tous les symboles que vous verrez seront à l'opposé de ce que vous pensez être bon, ou lumineux — par exemple, une petite vipère, une queue (peut-être en train de fouetter), une croix inversée ou une étoile brisée. Regardez vers le bas, environ cinq centimètres en avant des pieds de la personne, pour repérer les mêmes types de symboles que ceux de l'aura.

L'énergie émise. Les personnes sensibles à l'énergie peuvent sentir la chaleur rayonnant des âmes éclairées et le froid émanant des âmes sombres. Sous prétexte de voir quelque chose sur le sol, sentez l'énergie émanant des pieds ; à cet endroit l'énergie sombre est glaciale. Les mains glacées (à moins de tenir une boisson glacée) ou les mains moites sont une autre indication de l'influence sombre SI cela s'ajoute aux premiers signes que l'obscurité est présente.

Autres réactions physiques. La négativité des filaments d'énergie sombre est très lourde et crée une lourdeur dans vos sensations lorsque vous êtes en présence d'âmes sombres ou de personnes sous l'influence d'entités sombres. Une âme éclairée commence généralement aussi à se sentir repoussée, et certains commenceront à sentir leur peau les démanger. L'énergie sombre est parasite ; elle draine votre énergie et l'utilise pour se

recharger. Après une telle rencontre, votre corps peut avoir besoin de beaucoup d'eau, de sel de mer ou même de sucre pour se régénérer spontanément. Vous pouvez ressentir une raideur soudaine car les chakras travaillent pour se protéger contre les filaments d'énergie sombre, ou ressentir des palpitations dans vos tempes ou dans la zone du troisième œil. Les chakras agissent et réagissent toujours instinctivement pour protéger le [système racine](#) et vous alerter sur la présence d'énergie obscure à travers des sensations physiques.

Niveaux d'obscurité. Les forces obscures attaquent les êtres remplis de lumière de force égale. Les entités de moindre force s'éloigneront d'une lumière brillante ; elles ne peuvent pas supporter de regarder son énergie ou de rester près d'elle. Plus il y a de lumière dans une personne, plus l'entité envoyée pour l'envahir est forte ; les "tests" deviennent en conséquence plus difficiles pour les êtres de lumière à cause de l'arrivée de nouvelles entités plus fortes. Les âmes sombres et les personnes à travers lesquelles travaillent les entités les plus fortes n'ont AUCUN pouvoir sur les âmes qui restent fermes dans la lumière et connaissent sa plus grande puissance ; votre "filet de sécurité" est INTÉRIEUR, pas dans une source externe. TOUS les niveaux d'obscurité peuvent être vaincus par une action éclairée de votre part.

L'innocence des jeunes enfants et des animaux leur donne une sensibilité accrue à l'énergie. Soyez attentifs aux réactions et au langage corporel des enfants qui semblent soupçonneux, ou qui expriment de la peur pour eux-mêmes ou pour les autres, et aux animaux qui surveillent leur famille animale et/ou humaine — ils essaient d'éviter les personnes dont l'énergie est sombre et ressentent le besoin de protéger les autres de l'énergie sombre qui les entoure.

Protection. Vous devez être agressifs contre les forces obscures². Écrivez et mémorisez les mots suivants, qui ont été donnés par Dieu ; ces mots exacts sont essentiels parce que la vibration qu'ils portent est votre protection. Après avoir mémorisé ce commandement et pratiqué suffisamment pour que les mots exacts vous viennent facilement à l'esprit, la commandement viendra immédiatement et automatiquement comme une sensation et il ne sera plus nécessaire de verbaliser. Entraînez-vous à calmer votre esprit, puis à dire à haute voix ou mentalement : **"Au nom de Jésus le Christ, je commande maintenant que si vous n'êtes pas de la forme la plus élevée et la plus évoluée de la Conscience de Jésus le Christ, vous devez ici et maintenant disparaître immédiatement et ne JAMAIS revenir."** En raison de ses vibrations, les âmes obscures NE PEUVENT PAS désobéir à ce commandement.

Les âmes les plus sombres sont les plus rusées, les plus déterminées ; elles recherchent un tête-à-tête avec une personne éclairée et établissent un contact visuel direct et constant, comme un cobra, pour l'hypnotiser. Pour briser les effets de leur regard puissant, pensez le mot LUMIÈRE avec détermination. Ce commandement est essentiel dans cette situation ; l'âme sombre ne peut pas désobéir à sa vibration, dont l'intensité lumineuse est équivalente à l'intensité obscure de cette âme. Ce commandement ne remplace pas l'autre, qui est nécessaire pour la protection dans d'autres situations.

Vérification des Sources et Alignement de l'Énergie

*Dicté par Dieu et Sananda
Transcrit par Celeste et David*

Nous avons attendu non seulement le moment où il nous serait permis de nous adresser à des gens qui ont besoin de connaître l'importance de ces questions, mais surtout le

² Dans sa [vidéo de gymnastique matinale](#) O. M. Aïvanhov prononce cette formule : "Que tous les liens diaboliques soient coupés, pour la gloire de Dieu". NdT.

moment d'agressions énergétiques massives où, sous l'apparence des forces de la Lumière, les forces obscures lanceraient une terrible attaque contre des innocents. Ce moment c'est Maintenant ! Nous écrivons ceci pour les initiés ainsi que pour ceux qui suivent déjà la Connaissance intérieure, mais qui peuvent bénéficier d'autres connaissances Spirituelles qu'ils n'ont peut-être pas. Nous croyons fermement qu'il n'y a jamais assez de Sagesse Universelle à connaître et à mettre en pratique au quotidien.

La plupart des gens ont un problème majeur pour déterminer si c'est leur intellect qui leur parle ou s'il s'agit de la Voix de l'Âme. C'est une "condition humaine", assez simple à corriger. Jusqu'à ce qu'une personne devienne habile à discerner ces différences importantes, elle peut facilement se méprendre sur les voix. Une fois cette barrière brisée, cela peut alors devenir un moyen de véritable communication naturel et non stressant.

Un moyen dont nous savons qu'il peut être utilisé par tout le monde est le "Test Intellect Âme". Nous voulons que vous gardiez à l'esprit que cette méthode ne peut pas être contrôlée par votre corps ou votre esprit. Voici la technique pour trouver la bonne réponse. Tenez-vous debout — à moins que votre condition physique ne vous oblige à rester assis — soyez pieds nus, placez vos pieds à une certaine distance l'un de l'autre et fermez les yeux. Soyez DÉTENDU. Dans cette position, levez vos deux bras pour que chaque bras soit tendu droit devant vous, à la hauteur de la poitrine, les paumes ouvertes et orientées vers le bas. Assurez-vous que les bras sont à un niveau équilibré et confortable.

Pensez à un problème, ou à une réponse que quelqu'un vous a donnée, ou peut-être à une réponse que vous avez vous-même obtenue, à n'importe quoi que vous cherchez à valider ou dont vous cherchez à connaître la véracité. Maintenant, si c'est un problème, transformez-le en question avec une réponse que vous pensez peut-être correcte. Exemple : le problème est "déménager dans un autre état³". En tant que "déménageur" potentiel, vous voulez savoir si c'est la bonne décision pour vous. Transformez le problème en question. Soyez précis, mais n'exagérez pas. En gardant les yeux fermés, posez la question verbalement ou non. Attendez quelques secondes après avoir posé la question. Ensuite, gardez votre corps dans la position dont nous avons parlé, ouvrez simplement les yeux et regardez vos mains et vos bras. Trois choses auront pu se produire. Soit votre main droite — bras droit — sera plus haute que la gauche — soit la main gauche — bras gauche — sera plus haute que la droite, soit les bras sembleront immobilisés dans la même position.

Bras droit = hémisphère droit du cerveau. **Voix de l'Âme.**

Bras gauche = hémisphère gauche du cerveau. **Intellect.**

"Les deux mains/bras sont dans la position originale" signifie = manque d'assurance sur le fait de recevoir les bonnes réponses, une personne qui a des problèmes pour se détendre et permettre au processus de vérité de se révéler. Non, qu'on soit droitier, gaucher ou ambidextre n'a pas d'importance. On ne peut pas manipuler "les voix". Ceci est très important. Tant que les gens ne parviennent pas à comprendre la différence entre l'intellect et l'Âme, leur évolution personnelle peut être gravement entravée. Avec le temps, une simple visualisation peut fonctionner afin que vous puissiez effectuer ce test même dans un lieu public bondé. Ceux qui ont des problèmes avec cette technique devront se détendre et continuer à la répéter jusqu'à ce qu'elle fonctionne. Ceux qui ont ces problèmes ont généralement écouté leur intellect pendant trop longtemps.

Créer un Pont

³ Dans un autre état des États-Unis. NdT.

Cette technique nécessite simplement de la concentration et de l'attention ; c'est un moyen merveilleux d'atténuer et de dissiper toutes les interférences et interruptions dans n'importe quelle "canalisation" et liaison avec des entités et des formes d'énergie de Dimension Supérieure. Elle signifie également que ceux qui sont en contact avec n'importe laquelle des Forces Gardiennes d'Étoiles (connues sur terre sous le nom d'extraterrestres) peuvent recevoir et transmettre toutes les informations pertinentes avec une grande clarté et une grande compréhension. Elle élimine un problème que beaucoup rencontrent ici et dans les Dimensions Supérieures, qui tentent de communiquer à travers la densité et l'énergie [comburante](#) de la troisième dimension. Elle élimine aussi la difficulté de ne pas entendre tous les mots qui vous sont transmis.

Prenez simplement trois petites inspirations et expirez par le nez ; fermez les yeux et assurez-vous d'être complètement pieds nus avant de commencer la Création de ce Pont. À l'aide d'une visualisation simple, imaginez un pilier, semblable aux [anciens piliers Romains](#), il est donc énorme et rond, pas autrement. Le pilier est transparent ; sa taille fait au moins deux fois la vôtre. Placez-vous au centre du pilier et assurez-vous qu'il s'étend bien au-delà de vos pieds, à l'intérieur de la terre. Le sommet devrait être à plusieurs kilomètres au-dessus de votre tête pour atteindre "les cieux". Lorsque vous pouvez le voir et le sentir, appelez une lumière blanc-doré dans le pilier, en le faisant, rappelez-vous que la lumière vous imprègne aussi⁴.

Lorsque la lumière est en place, faites appel à "la poussière d'or de Dieu" pour qu'elle interagisse et se mêle à la lumière présente dans le pilier. Vous pourrez voir ou sentir la poussière filtrer en haut et en bas de votre tube ; maintenant, demandez simplement au pilier (tube) de commencer la danse spirale et circulaire de connexion. Vous devriez être capable de voir et/ou de ressentir l'énergie la plus élevée s'étendre vers le haut et vers l'extérieur en cherchant les points de jonction pour établir le pont d'or. Maintenant, si vous êtes déjà en contact avec des êtres spécifiques, appelez simplement leurs noms. Vous constaterez qu'en le faisant, ils seront immédiatement en mesure de communiquer avec vous à un niveau beaucoup plus profond et plus facile à entendre.

Si vous commencez tout juste à vous connecter avec ces êtres, si c'est encore nouveau pour vous, je vous encourage, ainsi que ceux qui ont davantage d'expérience, à toujours, TOUJOURS vérifier vos sources. [Voir "*Vérification de vos sources*" ci-dessous.] Assurez-vous que vous vous connectez vraiment avec celui auquel vous pensez. Lorsque vous avez terminé la communication, dites simplement à vous-même et à ceux qui vous parlent, "Je me déconnecte maintenant". À ce stade, le pilier disparaîtra jusqu'à ce que vous le sollicitiez à nouveau.

Plus vous utiliserez cette méthode, plus vite le pilier s'intégrera à vous. Pour certaines personnes, l'intégration totale peut se produire après la première utilisation. Ceux d'entre vous qui sont habitués à "entendre" les indices "ENTRANTS" peuvent immédiatement installer le pilier. N'oubliez pas, ceci est important aussi pour les êtres qui tentent de vous atteindre.

Vérification de vos sources

Voici les méthodes pour vérifier les Sources et recevoir une véritable confirmation de l'essence de la Source. Veuillez noter que ces mots sont de Sananda. Si vous avez reçu des messages d'une personne qui prétend être une Âme évoluée, ou si vous croyez que quelqu'un reçoit ces messages, alors chacun doit déterminer si l'information qu'il reçoit provient des "Sources les Plus Hautement Évoluées". Même les personnes les mieux intentionnées peuvent perdre le contrôle et diffuser sans le savoir des informations

⁴ Ce pilier me fait penser au [Tube de Lumière](#) de la Flamme Violette. NdT.

erronées. Dans un sens très réel, "La Source" est tout. La validité de la vérité est déterminante ; sinon l'information reçue est simplement une sorte de reproduction d'illusions. Ce sont des "illusions planifiées et exécutées stratégiquement" qui sont dangereuses et mortelles, non seulement pour ceux qui les croient, mais aussi pour le destinataire de l'information. Bien que nous trouvions étrange que tant de gens acceptent à première vue des déversements de rhétorique démoniaque, nous en comprenons "le pourquoi".

Vous devez comprendre que sous l'égide de la Loi Universelle, les forces obscures ne peuvent pas franchir une barrière mise en place par le Créateur. Ce que cela signifie, c'est que lorsqu'il s'agit de contre-vérités et de mensonges énoncés par les forces obscures à leurs contacts involontaires sur Terre, il existe une méthode simple et véridique pour valider l'origine des entités qui transmettent ou donnent l'information. Beaucoup d'entités se déguisent délibérément en messagers de La Lumière et à moins d'enquêter attentivement, vous pouvez être trompés. Parce que le temps des Faux Prophètes est arrivé, c'est maintenant leur tentative désespérée de détruire le champ de conscience lentement construit et unifié qui se répand sur cette planète. En vertu de cette Loi Universelle, vous pouvez non seulement déterminer l'origine du Faux Prophète, mais vous pouvez également le détruire — détruire l'entité qui contrôle la personne, pas la personne elle-même.

Lorsque vous recevez des informations, vérifiez la source de l'information en demandant : ***"Je demande maintenant au nom de Jésus le Christ de savoir si vous êtes un être de la Conscience de Jésus le Christ ; si vous êtes un être du vrai Dieu, de la Conscience de Lumière Divine du Créateur, répondez-moi oui ou non"***.

À ce stade, trois choses peuvent arriver : ils répondront Oui, ils répondront Non ou il y aura un silence. Cette loi stipule que ces êtres peuvent mentir sur n'importe quoi, mais qu'ils ne peuvent pas mentir sur cela. Lorsque vous recevez un silence ou un Non, passez immédiatement à ces mots : ***"Je commande ici et maintenant au nom de Jésus le Christ que s'il y a une entité qui n'est pas de la forme la plus évoluée de la Conscience de Jésus le Christ, qui n'est pas de la forme la plus évoluée de Dieu Je Suis, alors vous devez disparaître et cesser d'exister ici et maintenant. C'est ce que je commande au nom de Jésus le Christ"***.

Les paroles de Sananda sont très claires. Vous devez être conscients de l'importance de l'exactitude des mots eux-mêmes. Ils doivent être répétés tels qu'Il les a prononcés, ils ne peuvent pas être modifiés. Il est très important que les gens sachent comment cette force tente d'interférer avec la verbalisation et même la mémorisation de ces paroles. Alors écrivez-les et lisez-les tels qu'ils sont maintenant écrits, sinon VOUS ALLEZ FAIRE des erreurs. Nous le savons, nous l'avons enseigné et nous l'avons constaté presque immédiatement. Ce n'est pas un mantra, ce n'est pas une invocation, ce sont Les Paroles de Sananda et donc aussi les paroles de Dieu. Il existe des Lois Universelles conçues par Le Créateur et La Création qui soutiennent la vérité, qui peuvent détruire — et qui détruisent — la tromperie lorsque c'est jugé opportun.

Conseils de Matthew pour les Novices en Communication Télépathique

La capacité de communion télépathique est votre droit de naissance, une compétence de votre âme, alors accueillez-la et utilisez-la avec sagesse. Demandez la protection de la lumière Christique avant d'enregistrer une transmission ou de recevoir des informations autrement que par ordinateur. Ne recevez rien lorsque vous êtes malades, ou fatigués physiquement, émotionnellement ou mentalement, ou lorsque vous vous sentez stressés, en proie à la peur ou en colère — votre niveau d'énergie est faible dans ces conditions, ce qui permet aux entités de bas niveau de pénétrer facilement dans votre flux d'énergie. Prenez confiance en vous mais soyez humbles quant à votre nouvelle capacité de

communication. Ne devenez pas égoïstes et ne vous concentrez pas sur la gloire et la fortune ; les attachements énergétiques de ces pensées et sentiments vous connecteront, c'est certain, à des sources obscures. Veuillez partager avec d'autres chercheurs spirituels les informations remplies de lumière que vous recevez. S'ils sont en train d'expérimenter les débuts de leurs propres connexions, informez-les de ces précautions à prendre.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-18-2006/>